

Willi Holderbach zu 55 Jahren aktiver Schiedsrichter geehrt

07.06.2024 15:48 von Albrecht Morast



Im Mai fand in unserem Sportheim die jährliche Schiedsrichter-Generalversammlung des Fußballkreises Buchen statt. Hierbei wurden auch Ehrungen durchgeführt. Eine besondere Ehrung erhielt unser TSV-Schiedsrichter Willi Holderbach. Willi wurde vom Schiedsrichter-Obmann des Fußballkreises Buchen, Thomas Mistele, für 55-Jahre (!) aktives Pfeifen geehrt. Willi ist nicht nur Woche für Woche als Schiedsrichter bei Herren- und Jugendspielen im Einsatz, sondern er ist eine feste Größe bei den monatlich stattfindenden Schiedsrichter-Versammlungen - letztes Jahr hat er keine Versammlung verpasst.

Willi leitete fünf Jahre Spiele in der Landesliga und 30 Jahre in der Kreisliga. Somit kennt er nahezu alle Sportplätze in unserem und in den angrenzenden Kreisen. Darüber hinaus war er zwei Jahre stellvertretender Schiedsrichter-Obmann und acht Jahre Einteiler für Jugendspiele. Ganz gut kann er sich noch an sein erstes Spiel im August 1969 erinnern, als er die Partie der beiden Reservemannschaften aus Hardheim und Waldhausen leitete. Willi kommt durchschnittlich auf 40 Spiele pro Saison - eine beachtliche Leistung.

Lieber Willi, wir vom TSV möchten uns ganz herzlich für dein Engagement bedanken. Wir hoffen, dass du auch in den kommenden Jahren weiterhin Spaß am Pfeifen hast und deinem Hobby nachgehen kannst. Bedanken möchten wir uns auch bei deiner Frau Anne, die dich zum Pfeifen "gehen lässt".

Stellvertretend bedankte sich unser Vorstandsmitglied Mike Rösch bei Willi (siehe Foto) und überreichte ihm eine kleine Aufmerksamkeit.

Du möchtest auch Schiedsrichter werden? Wir haben aktuell drei aktive Schiedsrichter. Ein Schiedsrichter-Neulingskurs findet normalerweise einmal jährlich im Kreis statt. Bei Interesse und Fragen kannst du dich gerne an unsere Vorstandschaft wenden.